

## Editorial

# Über das Pilotprojekt hinaus

Bauen ist wieder sehr politisch. Und damit meine ich nicht nur die Wohnungsfrage. Sondern das Bauen an sich. Best practice hatten wir genug – jetzt müssen wir endlich über die Pilotprojekte und Modellvorhaben hinaus kommen und diese zur Regel machen.

Deshalb ist Bauen gerade wieder so politisch und was vielen immer utopisch vorkam, in einer gemeinsamen Anstrengung vielleicht zum Greifen nah. Klimakonferenz und Koalitionsverhandlungen, so wie sie bisher gelaufen sind, zeigen aber: Da muss noch mehr gehen.

Die Ausgabe Wohnungswirtschaft **heute.** architektur 2/2021 zumindest versammelt Stimmen und Projekte, die um die „Bauwende“ kreisen. Sie wollen, in Theorie und Praxis, zum Nachdenken darüber anregen, wie diese auf den unterschiedlichsten Ebenen angegangen werden kann. Wie gesagt: Vieles wissen wir, an den Rahmenbedingungen müssen wir jetzt (und „jetzt“ lesen Sie im Folgenden öfter) arbeiten, um eine kritische Masse in der Breite zu erreichen.

Lassen Sie sich inspirieren.

**Johannes Warda**



Johannes Warda  
Foto: Privat